

Titre : Lobbys et politique de la santé en Suisse : l'exemple du tabac !

Abstract :

Depuis quelques années, la politique de la santé et plus particulièrement le coût du système sont au cœur des débats en Suisse. Ce système est caractérisé par le fait que nombre de ses acteurs (assureurs, entreprises pharmaceutiques, patients, hôpitaux, médecins, ...) sont représentés au Parlement, certains avec plus de force et de moyens que d'autres.

L'élaboration de la Loi sur les produits du tabac est un bon exemple de la manière dont les lobbys agissent au sein du Parlement suisse.